

AGFUND lanza el Premio Internacional 2012 sobre Seguridad Alimentaria

El Programa del Golfo Árabe para el Desarrollo (AGFUND) lanza el Premio Internacional 2012 para proyectos innovadores de desarrollo humano sobre *Seguridad Alimentaria*, dirigido a Naciones Unidas, organizaciones internacionales y regionales, ministerios e instituciones públicas, organizaciones no gubernamentales, universidades y centros de investigación de todo el mundo. Estos interlocutores son invitados a presentar sus candidaturas para las cuatro categorías ganadoras del Premio, cuyo valor de 500.000 dólares.

La elección del tema denota el interés del AGFUND en fomentar actividades de producción de alimentos, con la finalidad de combatir el hambre y reducir la falta de alimentos que enfrentan las comunidades de escasos recursos en los países en desarrollo. El Premio prevé las siguientes categorías:

- Primera categoría: El rol de las organizaciones internacionales en el apoyo a las políticas de los países en desarrollo y los programas nacionales para una seguridad alimentaria sostenible (proyectos realizados por parte de Naciones Unidas, organizaciones internacionales o regionales).
- Segunda categoría: organizaciones no gubernamentales cuyos esfuerzos han permitido desarrollar competencias y capacidades en materia de seguridad alimentaria para las comunidades de escasos recursos de países en desarrollo (proyectos realizados por organizaciones no gubernamentales nacionales).
- Tercera categoría: Gobiernos cuyos esfuerzos han permitido realizar programas pioneros, políticas y buenas prácticas para garantizar la seguridad alimentaria de comunidades de escasos recursos. (proyectos realizados por parte de ministerios o instituciones públicas).
- Cuarta categoría: Individuos cuyos esfuerzos han permitido a integrar a los hogares y comunidades de escasos recursos en actividades de seguridad alimentaria. (proyectos iniciados, patrocinados o implementados por individuos).

La fecha límite para la recepción de candidaturas es el 31 de mayo 2012. Las candidaturas elegibles son evaluadas por cualificados expertos en desarrollo, especializados en el tema del Premio. La selección de los ganadores se llevará a cabo por el Comité del Premio, integrado por distinguidas personalidades de nivel internacional que representan diferentes regiones geográficas del mundo. El premio es entregado en una ceremonia con la participación de representantes de organizaciones locales e internacionales, expertos en desarrollo, diplomáticos y representantes de los medios de comunicación.

Para mayor información y para obtener el formulario de nominación visite el sitio www.agfund.org